



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Straelen**

Wir tun was o Wir tun was o Wir tun was o Wir tun was

Eckpunkte zur Stadtratswahl 2020

- Ehrenamt
Die Menschen im Ehrenamt halten die Gesellschaft zusammen. In Kirchen, Vereinen, Parteien und Gewerkschaften. Jeder städtische Euro wird dadurch für die Interessen unserer Stadt in der Wirkung vervielfältigt. Sport, Kultur, Soziales. Die Jugendarbeit ist dabei ein herausragender Baustein.
- Stadt- und Dorfentwicklung
Bei allem, was in Straelen geplant und umgesetzt wird, müssen die Dörfer mitgedacht werden. An das Ganze denken.
- Barrierefreies Leben
Allen Menschen eine gleichberechtigte Teilhabe am Leben ermöglichen. Deshalb die öffentlichen Einrichtungen vom öffentlichen Nahverkehr über die Straßen bis zu Schulen barrierefrei machen. Darüber hinaus ist ein Pakt mit Privaten für Restaurants und Freizeiteinrichtungen nötig.
- Bezahlbares Wohnen
Die planerischen Voraussetzungen für Wohngebiete mit Mietwohnungsbau sind verstärkt zu schaffen. Ein städtisches Angebot ist dringend nötig.
- Klima- und Gewässerschutz
Ausbau der Gewinnung von Energie aus Sonne und Wind. Verstärkung der Reinigung von Abwässern für lebendige Bäche. Eine gemeinsame Anstrengung von Stadt und Bürgerschaft für mehr Bäume und Sträucher, Wald und Wiesen, buntere Gärten und Vorgärten. Ein Prozess zur klimafreundlichen Mobilität auf dem Land

mit öffentlichem Nahverkehr und attraktiven Fahrradstrecken.

- Bildung und Ausbildung

Bildung und Ausbildung sind die wichtigsten Säulen unserer Zukunft. Die Schulen, die Lehrkräfte, die Schülerinnen und Schüler brauchen die räumlichen, sachlichen und personellen Voraussetzungen für einen modernen Unterricht. Die Digitalisierung ist auszubauen. Wirtschaft und Stadt Hand in Hand für ausreichend Ausbildungsplätze.

- Bürgerbeteiligung

Nah an den Menschen. Unsere Bürgerschaft ist in vielfältigen Rollen zu beteiligen. Als Eltern, als Anlieger, als Kinder oder Jugendliche – Ihre Interessen sind die Interessen der Stadt.

- Finanzen

Solide Finanzen sind die Grundlage für jedes Handlungskonzept. Auch deshalb unterstützen wir mit Bernd Kuse den Stadtkämmerer bei der Wahl zum Bürgermeister.

- Stadt und Kreis Hand in Hand

Eine enge Zusammenarbeit ist auf vielen Feldern erforderlich. Wir müssen auf Kreisebene präsent sein. Von den Kindergärten bis zur Seniorenarbeit, von der Umsetzung der Landschaftspläne bis zu Sozialen Beratungsstellen.

Wir tun was o Wir tun was o Wir tun was o Wir tun was



www.spd-straelen.de